

Die Sommerferien sind zu Ende und wir blicken zurück auf ein wiedermal wunderschönes Winkelferienprogramm 2021!

Mit 20 Programmpunkten voller Spiel, Spaß, Bewegung und Unterhaltung erlebten die Kinder im Winkel diesen Sommer wieder ein spannendes Winkelferienprogramm.

Unsere Vereine und Programmgestalter haben sich wieder ins Zeug gelegt und tolle Programmpunkte geschaffen. Vielen Dank für das Engagement und die Bereitschaft trotz immer noch erschwerten Corona-Bedingungen das Winkelferienprogramm zu unterstützen.

Einige Vereine haben uns Bilder und Texte zur Verfügung gestellt, um das Winkelferienprogramm nochmal Revue passieren zu lassen.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Vereinen, Programmgestaltern und Helfern die das diesjährige Winkelferienprogramm 2021 gestaltet und unterstützt haben.

Ihr



Kevin Wiest
Bürgermeister



Neueste Drohnentechnik entdecken

Samstag, 14.08.2021

Ein ganz besonderes Highlight wartete dieses Jahr beim Ferienprogramm der Feuerwehr auf die Kinder im Winkel: jeder durfte selbst mit den neuen Drohnen der Drohnenstaffel fliegen. Zuvor erhielten die gespannten Teilnehmer erstmal eine Führung durchs Feuerwehrhaus. Es gab viel zu erkunden und nachdem alles angeschaut wurde, sollte es auch in Aktion gebracht werden. Was folgte war ein fröhliches Zielschießen das gelegentlich in eine Wasserschlacht umgewandelt wurde, die für die nötige Abkühlung an diesem heißen Tag sorgte. Was natürlich auch nicht fehlen durfte war die Vorstellung und eine Fahrt mit dem neuen GW-T der Oberstadioner Wehr und dann war es endlich soweit und die Drohnenstaffel Alb Donau Kreis erwartete die gespannten Kinder. Nach einer kurzen technischen Einweisung wurden die drei Drohnen von den jungen Piloten und Pilotinnen gesteuert, was sichtlich für Spaß sorgte. Dass die Drohnen im Feuerwehrdienst für ganz unterschiedliche Einsatzlagen gebraucht werden erfuhren die Kinder von den erfahrenen Piloten der Drohnenstaffel, bei denen wir uns herzlich für die Mithilfe beim Ferienprogramm bedanken.

Und nach einer kleinen Stärkung vom Grill war der Tag auch schon wieder vorbei.



Kinder malen mit Acryl

Dienstag, 03.08.2021

Zehn Mädchen und Jungen sind am Dienstag zum Winkelferienprogramm in den Oberstadioner Bürgersaal gekommen. Das Osterbrunnen-Team hatte zum Malen mit Acrylfarben eingeladen. Jedes der FerienprogrammKinder bemalte zunächst eines der eigens angefertigten Holzherzen. Und obwohl der Oberstadioner Osterbrunnen heuer bereits zum zweiten Mal der Corona-Pandemie zum Opfer gefallen ist, wurden anschließend ausgeblasene Hühnereier bemalt. Wenn der Osterbrunnen wieder in der Dorfmitte zwischen Rathaus und Bürgersaal aufgebaut wird, werden die Eier der Kinder dort zu entdecken sein. Das hat das Osterbrunnen-Team den Ferienprogrammkindern am Dienstag versprochen.



Tennis spielen wie ein Profi

Dienstag, 17.08.2021

Sportlich ging es beim SV Unterstadion, Abt. Tennis zu. 13 Ferienprogrammteilnehmer testeten das Tennisspielen unter professioneller Anleitung.



Erste Hilfe – outdoor- Donnerstag, 19.08.2021

Das DRK Oberstadion führte einen Erste-Hilfe-Kurs "Outdoor" mit 11 Kindern unter der Leitung von Rita Kehrle und Gerd Franzke durch. Wir trafen uns im Wald beim Riedenhof. Da gab es schon bald die erste Herausforderung für die Kinder. Sie sollten einen Notruf absetzen und der Rettungsleitstelle beschreiben, wo sie sich mit der verletzten Person befinden. Die Kinder hatten schnell hilfreiche Antworten parat und meisterten diese Aufgabe. Eine weitere Erfahrung machten sie mit Verbandmaterial. Wer mit dem Fahrrad oder beim Wandern unterwegs ist hat nur bedingt Verbandmaterial zur Verfügung und Schwellungen kühlen?! Deshalb kann man sich mit einfachen Mitteln aus der Natur behelfen, bis steriles Verbandmaterial zur Hand ist. Bei einer blutenden Wunde sollten sich die Kinder nach geeignetem Material umschaun und sie wurden fündig. Das angrenzende Maisfeld wurde von den Kindern entdeckt und sie kamen auf die Idee diese Wunden mit Maisblätter zu bedecken und mit langen Gräser und Haargummies der Mädchen zu befestigen. Um Schwellungen an Armen oder Beinen zu kühlen, holten sie Moos aus dem Wald und bedeckten sie damit. Die Gertänke im Rucksack wollten sie lieber zum Trinken verwenden. Um verletzte Personen aus einem unwegsamem Gelände zu bringen, bastelten die Kinder aus Dreiecktücher und Schals einen Tragering. Die Kinder fanden es sehr lustig sich gegenseitig auf der Wiese umher zu tragen. Des Weiteren bauten Rita Kehrle und Gerd Franzke mit den Kindern eine Trage aus den Regenjacken, die in keinem Rucksack fehlen sollten und stabilen, dicken Ästen. Das war das Highlight des Tages. Jeder wollte und durfte

sich in die Trage legen und sich umhertragen lassen. Jeder der Kinder wollte auch beim Tragen helfen. Sie hatten alle viel Spaß.



Bouleturnier

Freitag, 03.09.2021

Bouleturnier mit dem SV Unterstadion, Abt. Tischtennis bei strahlendem Sonnenschein.



Kinder bauen ihre eigene Krippe

Mittwoch, 08.09.2021

Ferienprogramm des Krippenverein Oberstadion e.V.

6 Mädchen und 6 Jungen aus Oberstadion hatten sich zum Krippen bauen angemeldet. Am Mittwochnachmittag trafen sich die Kinder mit 5 Vereinsmitgliedern um ihre eigene Krippe zu bauen.

Zuerst wurde den Kindern die Musterkrippe gezeigt, danach bekamen sie einen sogenannten Bausatz, der zuvor von den Organisatoren hergerichtet und zusammengestellt wurde. Anfänglich waren die Kinder etwas zögerlich, denn es konnte sich keines von ihnen vorstellen, in 3,5 Std die Krippe nachzubauen. Mit Eifer und Freude wagten sie unter Anleitung die 1. Schritte:

- Gesichter auf die Holzkugeln zu malen
- Haare anzukleben
- Köpfe und Körper zusammenkleben
- Das Jesuskind in ein weißes Tuch zu binden usw.

Plötzlich ging alles ganz schnell. Es mussten nur noch die Äste in einer Ecke angebracht werden. Danach wurden die Figuren der Heilige Familie angeordnet und befestigt. Zum Schluss durften die Kinder ihre Krippe mit Watte, Moos, Zweigen, Sternen und einer Lichterkette ausdekorieren.-

Stolz zeigten die Kinder ihre Krippen bevor sie sie mit nach Hause nahmen.

Was für ein toller Nachmittag für die Kinder und die Organisatoren.



Kinder malen und schreiben Comics

23. – 26. 08. 2021

Im Rahmen des Winkelferienprogramms und auf Einladung des Literaturnetzwerks Oberschwaben, des Literaturlands Baden-Württemberg und der Gemeinde Oberstadion kam der Kinderbuchautor und Illustrator Thorwald Spangenberg um im Bürgersaal mit den Ferienprogrammkindern Geschichten zu schreiben und zu illustrieren. 4 Tage lang trafen sich die Kinder jeden Tag mit Thorwald Spangenberg und der Oberstadioner Kulturbeauftragten Monika Traub, um ihre Comics zu schreiben und zu malen.